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El domingo hablamos sobre Hebreos 11 y mostramos lo que sería el mundo sin 

Fe. Vimos cómo Jesús incluso dijo, "Pero cuando venga el Hijo del Hombre, ¿hallará fe 

en la tierra?" esa Palabra prometida. 
  

Del sermón Paradoja 61-1210 P: 117, el hermano Branham dijo: "Sabemos que Su 

Palabra es una paradoja. Cuando promete algo tan irreal, para el mundo, algo a lo que 

no pueden prescribirse, es—es algo más allá de su conocimiento y—y entendimiento. 

Pero cuando un corazón sencillo toma esa Palabra y la mete en las profundidades de 

su ser, entonces esa Palabra produce los hechos vivos de esa promesa. Oh, cuánto te 

agradecemos a Ti por esto, que hay una gente sencilla que cree este Mensaje.  
  

Fíjense sus palabras aquí, cuando un corazón sencillo toma esa Palabra y la mete en 

las profundidades de su ser, entonces esa Palabra produce los hechos vivos de esa 

promesa. Ahora, sabemos que la Fe es revelación, y la revelación es luz o conocimiento 

o comprensión de la Palabra y cuando la luz o la revelación golpea la Palabra de la 

promesa produce la misma vida de la Promesa en y a través de aquellos que tienen Fe o 

revelación en la Palabra promesa.     
  

Perseverante 63-0802 P: 26 Vean, uno—uno tiene que saber. Y uno no puede saber 

hasta que tiene fe, y fe produce ese saber positivo. Fe es ese “saber”. Fe es esa cosa 

que lo declara.  
  

Poseyendo Todas Las Cosas 62-0506 P: 72 Ahora, ¿verdad que estamos agradecidos 

con el Señor? Muy contentos, estoy muy contento que el Señor es Dios. Amén. Muy 

contento que Él es un Padre tierno, lleno de misericordia, que honra Su Palabra; 

cumpliendo Su Pacto, nunca olvidándolo. Él cumple Su Pacto; tiene que hacerlo, es 

Dios, Él lo hizo. Él es la Fuente de toda Verdad. ¿Ven? No puede haber otra cosa aparte 

de la Verdad no adulterada en todo momento. Toda Palabra que Él habla es infalible; 

y ésta es Su Palabra. Y (¡Oh, Dios!), que mi fe en Ella sea infalible. Amén. Entonces mi 

fe llegará a ser infalible tal como la Palabra es infalible. Entonces la Palabra, en esa 

clase de fe, producirá cualquier cosa que la Palabra dice que hará. Amén. Entonces, 

límpiame, Señor. Pruébame, límpiame, sáname, protégeme, bendíceme y dame de Tus 

misericordias, es mi oración a Dios. Amén. 
  

Doctor Moisés 55-0114 P: 4 Como vale una barra de pan, vale diez centavos, digamos. 

Bueno, aquí está la moneda de diez centavos. Bueno, esa no es la barra de pan. Pero es 

por los diez centavos que compro el pan. Entonces es por fe que compro la salvación. 

La fe no es salvación. La fe compra la salvación. Fe... La moneda de diez centavos pagó 

por la barra de pan, pero la moneda de diez centavos no es la barra de pan. ¿Ven? 

Entonces Ud. cree en Dios y Dios confirma su fe devolviéndole lo que su fe produce. 



Usted dice: "Tengo fe para ser sanado". Si es así, está curado. Dios está obligado a Su 

Palabra. ¿Lo ven? 
  

Santiago 1:3 sabiendo que la prueba de vuestra fe produce paciencia. 
  

Fíjense que esto muestra que hay una prueba asociada con la fe. 
 

Santiago 1:6 Pero pida con fe, no dudando nada; porque el que duda es semejante a la 

onda del mar, que es arrastrada por el viento y echada de una parte a otra. 
  
Entonces, como vemos en 2 Tesalonicenses 1: 7-12: 3, la prueba de nuestra 

Fe producirá en algunas cosas mientras que en otras no producirá nada. Todo depende 

de la Fe. 
 

7 y a vosotros que sois atribulados, daros reposo con nosotros, cuando se manifieste el 

Señor Jesús desde el cielo con los ángeles de su poder, 8 en llama de fuego, para dar 

retribución a los que no conocieron a Dios, ni obedecen al evangelio de nuestro Señor 

Jesucristo; 9 los cuales sufrirán pena de eterna perdición, excluidos de la presencia del 

Señor y de la gloria de su poder, 10 cuando venga en aquel día para ser glorificado en 

sus santos y ser admirado en todos los que creyeron (por cuanto nuestro testimonio ha 

sido creído entre vosotros). 11 Por lo cual asimismo oramos siempre por vosotros, para 

que nuestro Dios os tenga por dignos de su llamamiento, y cumpla todo propósito de 

bondad y toda obra de fe con su poder, 12 para que el nombre de nuestro Señor 

Jesucristo sea glorificado en vosotros, y vosotros en él, por la gracia de nuestro Dios y 

del Señor Jesucristo. 
  
2 Tesalonicenses 2:1 Pero con respecto a la venida de nuestro Señor Jesucristo, y 

nuestra reunión con él, os rogamos, hermanos, 2 que no os dejéis mover fácilmente de 

vuestro modo de pensar, ni os conturbéis, ni por espíritu, ni por palabra, ni por carta 

como si fuera nuestra, en el sentido de que el día del Señor está cerca. 3 Nadie os engañe 

en ninguna manera; porque no vendrá sin que antes venga la apostasía, y se manifieste 

el hombre de pecado, el hijo de perdición, 
  

II Corintios 13:5 Examinaos a vosotros mismos si estáis en la fe; probaos a vosotros 

mismos. ¿O no os conocéis a vosotros mismos, que Jesucristo está en vosotros, a menos 

que estéis reprobados? 
  

Jehová Jireh 2 64-0403 P: 48 Noten, la fe genuina descansa sobre la roca sólida de la 

promesa de la Palabra de Dios. Ella no se mueve. La fe genuina está anclada. Como la 

estrella del norte. La estrella del norte es el poste de amarre de todo capitán de barco. 

La brújula lo apunta solamente hacia esa estrella del norte. Y Dios, (la Palabra), es la 

Estrella del Norte de todo cristiano. Si Ud. está perdido, el Espíritu Santo es lo que lo 

apunta a Ud. hacia Ella. No lo apuntará hacia más nada. Todos los demás ismos, y 

demás, y—y Cristianismo mezclado en ello, lo que fuere; es como el mundo, movedizo, 

cambia esas estrellas, pero no puede cambiar la estrella del norte. Ni tampoco puede 

nada cambiar la Palabra de Dios. ¡Ánclese de Ella, quédese con Ella! Ahora, la fe 

genuina no se mueve por credos y doctrinas hechas por el hombre, e incredulidad. Ella 



permanece fija con la Palabra, fe genuina en la Palabra. Y ¿en qué otra cosa puede 

Ud. poner su fe sino en la Palabra? Si Dios lo dijo, manténgase allí firme, si eso es 

verdad. Ella no se mueve. Ella se nutre del pecho del Libro de Dios, la Biblia, de Sus 

atributos, lo que Él prometió. Lo que Él prometió, eso es Su Palabra. La Palabra 

produce Ella misma. Tiene que ser un pensamiento antes de ser Palabra, luego es 

Palabra; entonces la Palabra es manifestada, y de allí es de donde Ud. se nutre de—

de fuerzas. ¡Creyendo! ¡Creyendo! Porque el creador… Creyendo, como Él era, el 

Creador que hizo el mundo. 
 

Fíjese que el hermano Branham dice, primero tiene que ser un pensamiento, luego cuando 

se habla se convierte en Palabra, y luego esa Palabra tiene que llegar a manifestarse. 
  

Encended La Luz 64-0125 P: 12 No hay vida que pueda surgir sin la luz. La Luz 

produce; luz produce vida. No puede haber vid-vida sin la luz, en lo natural o lo 

espiritual; tiene que haberla. Y la única Luz puede venir de la Palabra de Dios. La 

Palabra de Dios es la Luz, cuando es manifestada. Ella apenas es una Simiente que está 

aquí, Dios habiendo plantado todas las semillas. Nuestros cuerpos estaban en la Tierra 

antes de… pues, pues antes de que hubiera aquí luz alguna, alguna vida aquí, o cualquier 

cosa; el calcio, potasio, petróleo, y la luz cósmica, lo que sea; eso ya estaba aquí-estaba 

aquí cuando Dios creó la Tierra. Sólo se requirió de Su Palabra Hablada para traer 

eso a existencia, igual que con la vida botánica, o la vida de los árboles, lo que, o 

cualquier vida que habría de ser. 
  

La Palabra Hablada Es La Simiente Original 62-0318M P: 125 Bien. Y cuando es así, 

la Biblia es manifestada de nuevo como en los primeros días de Cristo. ¿Ve? Porque 

usted es una simiente predestinada justamente igual como lo fue Cristo; y cuando la 

lluvia cae sobre la simiente, la vida se reproduce a sí misma. Cuando el Espíritu Santo 

cae sobre aquellas simientes que Jesús dijo que Él escogió, ¿cuándo? Antes de la 

fundación del mundo. Entonces ellos eran una simiente predestinada. ¿Es eso correcto? 

Entonces estas simientes (la Palabra) se trasladaron al aposento alto, y la Palabra yacía 

allí sin la Vida. De repente vino un estruendo desde el cielo como cuando la lluvia 

comienza a caer. Y de hecho llenó toda la casa donde estaban asentados. Y las simientes 

comenzaron a crecer. Comenzaron a manifestarse, la Palabra de Dios siendo 

manifestada. 
  

El Agua De La Roca Siempre Presente 61-0723M P: 79 Nosotros nos quedamos con 

la Palabra, y la Palabra produce señales. Jesús dijo: “Estas señales seguirán a los que 

creen la Palabra”. ¿Ven?, se queda con… Ud. se queda con la Palabra, la Palabra 

produce las señales. Pero, Moisés, ¿qué hizo? Ellos se desviaron y ¿qué hicieron? Se 

apartaron del camino y perdieron el suministro de agua. Yo creo que eso es lo que ha 

hecho la iglesia hoy. Se ha desviado del camino de la Escritura. Se han desviado en 

ismos. Se han salido en cositas que no deben hacer. Han adoptado cosas. Adoptaron 

cosas como el Credo de los apóstoles. ¿Dónde encuentra Ud. eso en la Biblia? 

Adoptaron catecismos que ellos leen. Adoptaron denominaciones en vez de una 



experiencia. Adoptaron el estrecharse la mano en vez de una experiencia de nacer de 

nuevo. Adoptaron rociar agua en vez del bautismo en agua. Adoptaron una forma 

maligna: “Padre, Hijo y Espíritu Santo”, cuando no hay tal cosa en la Biblia. La Biblia 

dice: “¡En el Nombre de Jesucristo!”. Solo hay una cosa que Ud. debe hacer si quiere 

esa misma Agua, regrese de nuevo al camino. Vuelva al… Él no se ha ido; aún está aquí.  
  

Fíjense que él dice que primero tienen que salirse del camino y luego se secan. Dejan el 

camino de la Palabra y luego se apartan. Es así de simple y cuando se apartan, es porque 

van tras cosas distintas a Aquel que está guiando. 
  

Escuchen, Dios puede llevarles hasta el punto de cruzar y pueden salirse del camino en 

el último minuto y perderse. He visto a hermanos salir del pensamiento denominacional 

de "Dios envió un profeta" y pensar que eso fue suficiente, y los he visto meterse en 

aguas más profundas y luego ahogarse porque se metieron demasiado por encima de sus 

cabezas. 
  

Ahora, cuando hablamos de aguas más profundas por lo general viene a través de un 

maestro, porque el hermano Branham dijo en su sermón, Advertencia Y Luego Juicio 

63-0724 P: 51 El maestro es un hombre especial. Él se mantiene bajo la unción del 

Espíritu, y es capaz de tomar las Palabras y ponerlas juntas por el Espíritu Santo, que 

ni el pastor ni el evangelista pudieran compararse con él. Y luego, nos damos cuenta 

que el apóstol es un hombre especial. Él es uno–él es uno que pone en orden. Él es un 

hombre que es enviado de Dios para poner las cosas en orden. 
  

Y los he visto entrar en la enseñanza de la Presencia Parousia de Cristo, (aguas más 

profundas) y luego ir al Cordero que ha descendido, porque ellos no entendieron la 

Deidad. Y se ahogaron allí mismo y no siguieron adelante. Se lo perdieron allí mismo 

porque no sabían quién había bajado. Pasaron por alto la Aparición antes de la Venida 

porque no saben quién descendió, y se fueron a bautizar en el nombre del Hno. Branham 

y todo tipo de fanatismo. Miren las aguas más profundas, hermanos, pueden ser 

traicioneras. Dios siempre llevó a su pueblo por donde las aguas eran poco profundas. 
  

Los he visto entrar directamente en la Aclamación, e incluso llegar a la comprensión de 

la Aparición antes de la Venida, y luego entraron en enseñanzas que eran demasiado 

profundas para ellos y se ahogaron allí mismo porque estaban demasiado por encima de 

sus cabezas, y no supieron descansar espiritualmente, flotar. 
  

Y así todavía se lo perdieron porque todavía no saben quién bajó, porque ahora de alguna 

manera han insertado "dos señores" en lugar de lo que la escritura siempre ha enseñado 

que hay "un solo Señor". Y cuando el Maestro les dijo "Dos Señores es una falacia", no 

lo tomaron como una advertencia, sino que ellos pensaron que era una especie de giro 

para engañar a la gente y alejarlos de la "Verdad de Dos Señores" y se adentraron en 

aguas más profundas que estaba muy por encima de sus cabezas y cayeron, y cuando 

subieron para tomar un respiro gritaron: "Hay dos señores", y luego, como no estaban 

destinados a estar en aguas tan profundas porque no han aprendido a descansar en el agua 



de la Palabra de Dios, comenzaron a luchar en las aguas profundas de la Palabra y 

comenzaron a hundirse de nuevo. 
  

Ahora, ellos no pueden nadar en estas aguas, no están hechas para nadar. Están hechas 

para cruzar, y cuando las aguas le llegan a la rodilla todavía pueden caminar, y cuando 

llegan al muslo, luchan con la corriente, pero aún pueden caminar lentamente. Pero 

cuando las aguas se vuelven profundas, demasiado profundas para caminar, están allí 

para llevarles, y si no aprenden a soltar y dejar a Dios, la lucha será la perdición. 
  

Las aguas para transportarse significan aguas para poder llevarles flotando al destino, y 

para flotar en el agua se tiene que aprender a relajar el cuerpo y se mantendrán justo 

encima del agua. Pero las personas que son rígidas (cuello) e incircuncisos en sus 

corazones y son inflexibles bajarán a aguas más profundas y saldrán pensando, si hay 

Dos Señores, entonces debe haber "Dos Cristos" y como son inflexibles y no han 

aprendido a relajarse en las Aguas de la Palabra, tratan de seguir adelante y es entonces 

cuando se hunden. 
 

Y he visto a Icabod escrito sobre iglesias donde en un tiempo caminaban en la luz cuando 

estaba aconteciendo, pero luego temieron y dejaron de caminar y a medida que las aguas 

de la separación subían más y más, resistieron al Espíritu Santo y Su Palabra, el Espíritu 

del Señor se apartó de ellos, y sin embargo ni siquiera lo saben. Ellos continúan luchando 

por mantenerse por encima de las aguas, pero no van a lograrlo. 
  

Hermano Vayle solía decir todo el tiempo: "Aguas hasta la rodilla, aguas hasta el muslo 

y luego aguas para llevarles". Pero las aguas para llevarles no son para aquellos que 

intentan nadar y hacerlo contra la corriente, sino para los que han entrado en el reposo. Si 

no han entrado en Su Reposo, nunca lograrán cruzar las aguas profundas y turbulentas 

porque lucharán por mantenerse encima de todo, y ahí es cuando se hundirán. Si Uds. 

saben algo sobre natación, Uds. saben que para flotar deben aprender a relajarse, y su 

cuerpo se mantendrá naturalmente sobre el agua. Pero cuanto más rígido sea, menos 

probable es que flote. Y aquellos que son inflexibles cuando se trata de las aguas más 

profundas de esta Palabra terminarán ahogándose como Pedro habló de aquellos que 

lucharon con la profunda enseñanza de Pablo. 
  

2 Pedro 3:15 Y tened entendido que la paciencia de nuestro Señor es para salvación; 

como también nuestro amado hermano Pablo, según la sabiduría que le ha sido dada, 

os ha escrito, 16 casi en todas sus epístolas, hablando en ellas de estas cosas; entre las 

cuales hay algunas difíciles de entender, las cuales los indoctos e inconstantes tuercen, 

como también las otras Escrituras, para su propia perdición. 17 Así que vosotros, oh 

amados, sabiéndolo de antemano, guardaos, no sea que arrastrados por el error de los 

inicuos, caigáis de vuestra firmeza. 18 Antes bien, creced en la gracia y el conocimiento 

de nuestro Señor y Salvador Jesucristo. A él sea gloria ahora y hasta el día de la 

eternidad. Amén. 
  



Dios nos advirtió esto de no entrar en Su reposo en Salmos 95:8 No endurezcáis vuestro 

corazón, (no endurezcan, no dejen que el corazón, nuestro pensamiento se vuelva tan 

inflexible que se vuelvan obstinados) como en Meriba, Como en el día de Masah en el 

desierto, 9 Donde me tentaron vuestros padres, Me probaron, y vieron mis obras. 10 

Cuarenta años estuve disgustado con la nación, Y dije: Pueblo es que divaga de corazón, 

Y no han conocido mis caminos. 11 Por tanto, juré en mi furor Que no entrarían en mi 

reposo. 
  

Y de nuevo leemos del apóstol Pablo esta misma advertencia para los gentiles 

en Hebreos 3:7 Por lo cual, como dice el Espíritu Santo: Si oyereis hoy su voz, 8 No 

endurezcáis vuestros corazones, Como en la provocación, en el día de la tentación en el 

desierto, 9 Donde me tentaron vuestros padres; me probaron, Y vieron mis obras 

cuarenta años. 10 A causa de lo cual me disgusté contra esa generación, Y dije: Siempre 

andan vagando en su corazón, Y no han conocido mis caminos. 11 Por tanto, juré en mi 

ira: No entrarán en mi reposo. 12 Mirad, hermanos, que no haya en ninguno de vosotros 

corazón malo de incredulidad para apartarse del Dios vivo; 13 antes exhortaos los unos 

a los otros cada día, entre tanto que se dice: Hoy; para que ninguno de vosotros se 

endurezca por el engaño del pecado. (¿y qué es el pecado? es la incredulidad) 14 Porque 

somos hechos participantes de Cristo, con tal que retengamos firme hasta el fin nuestra 

confianza del principio, 15 entre tanto que se dice: Si oyereis hoy su voz, No endurezcáis 

vuestros corazones, como en la provocación. 16 ¿Quiénes fueron los que, habiendo 

oído, le provocaron? ¿No fueron todos los que salieron de Egipto por mano de Moisés? 

17 ¿Y con quiénes estuvo él disgustado cuarenta años? ¿No fue con los que pecaron, 

cuyos cuerpos cayeron en el desierto? 18 ¿Y a quiénes juró que no entrarían en su 

reposo, sino a aquellos que desobedecieron? 19 Y vemos que no pudieron entrar a 

causa de incredulidad. 
  

Ahora, de su sermón El Agua De La Roca Siempre Presente 61-0723M P: 78 el 

Hermano Branham dijo, "Ellos solo tenían que hacer una cosa. Ellos solo tenían una 

cosa que hacer: era mantener ese rumbo. No desviarse por aquí, ni desviarse por allá, 

¡sino mantener ese rumbo! La Iglesia solo tiene una cosa que hacer: ¡mantener el 

rumbo! Ellos tenían una Columna de Fuego, la que tuvieron para mantenerse en ese 

rumbo, al seguir esa Columna de Fuego. Eso fue lo que los guió a ellos. El objeto que 

podían ver era esa Columna de Fuego. La vieron obrar a través de Moisés y sabían 

que él era el líder. Hoy nosotros tenemos la Palabra. Nosotros seguimos la Palabra. Y 

nosotros vemos la Palabra obrando en los creyentes, y entonces así lo sabemos. ¡Dios 

obrando con nosotros confirma la Palabra con las señales que siguen! Nosotros nos 

quedamos con la Palabra. La Palabra produce los resultados. Ellos se quedaron con 

Moisés. Pues, la Columna de Fuego, Moisés La seguía. Y ellos siguieron. Cuando 

comenzaron a irse contra Moisés, y a quejarse contra Dios y contra Moisés, ellos se 

desviaron hacia un lado y al otro. Llegaron los problemas. ¡Por supuesto! 
  

Y de su sermón, Cristo Es El Misterio De Dios Revelado 63-0728 P: 238 El Hermano 

Branham dijo, "La Palabra únicamente tiene la Vida. Cualquier otra palabra es un 



híbrido. No importa cuánto se parezca, no es la Palabra. La Palabra produce Su propia 

Vida, la cual Eva canjeó por conocimiento personal. ¿Ve Ud. como lo ha hecho la iglesia 

hoy, por entendimientos de algún hombre? Moisés tenía un gran entendimiento de Dios, 

hasta que se encontró con esa zarza ardiendo, luego pudo ver su fracaso. La zarza 

ardiente tenía lo que le faltaba a Moisés. La Palabra tiene lo que le falta a la 

denominación.  
  

Sabiduría Contra Fe 62-0401 P: 88 Ahora (¿ven?), entonces tan pronto como ella hizo 

eso, aceptó la sabiduría con la Palabra, y la sabiduría era contraria a la Palabra… Si 

entienden, digan: “Amén”. [La congregación dice: “Amén”.—Ed.] ¿Ven? Si la 

sabiduría está con la Palabra, y prueba de que está con la Palabra, y la Palabra se 

produce a Sí misma por el mismo resultado, entonces es la Palabra.  
  

Nuevamente vemos al hermano Branham usar esas palabras, "la Palabra se produce a 

Sí misma por el mismo resultado,” tal como lo escuchamos anteriormente decir, "Pero 

cuando un corazón sencillo toma esa Palabra y la mete en las profundidades de su ser, 

entonces esa Palabra produce los hechos vivos de esa promesa".  Y de nuevo también 

leímos antes donde dijo: como la Palabra es infalible. Entonces la Palabra, en esa clase 

de fe, producirá cualquier cosa que la Palabra dice que hará. Dios confirma su fe 

devolviéndole lo que su fe produce. 
  

Todas estas cosas que el hermano Branham está diciendo una y otra vez tienen que ver 

con la fe que produce la promesa viva de la Palabra de Dios. 
  

Y vemos esto en las palabras del apóstol Pablo en Romanos 8:19 Porque el anhelo 

ardiente de la creación es el aguardar la manifestación de (la expresión, la promesa 

viva producida y proyectada en) los hijos de Dios. 20 Porque la creación fue sujetada a 

vanidad, no por su propia voluntad, sino por causa del que la sujetó en esperanza; 21 

porque también la creación misma será libertada de la esclavitud de corrupción, a la 

libertad gloriosa de los hijos de Dios. 22 Porque sabemos que toda la creación gime a 

una, y a una está con dolores de parto hasta ahora; 23 y no solo ella, sino que también 

nosotros mismos, que tenemos las primicias del Espíritu, nosotros también gemimos 

dentro de nosotros mismos, esperando la adopción, la redención de nuestro cuerpo. 24 

Porque en esperanza fuimos salvos; pero la esperanza que se ve, no es esperanza; porque 

lo que alguno ve, ¿a qué esperarlo? 25 Pero si esperamos lo que no vemos, con paciencia 

lo aguardamos. 
  

Ahora, Pablo dijo en 1 Corintios 2 que nadie podía entender las cosas de Dios a menos 

que el espíritu de Dios estuviera en él. Y así, para estar en los asuntos de nuestros padres, 

es imposible a menos que, según Efesios 1:13 y 14, hayamos recibido el bautismo del 

Espíritu Santo. 
  

1 Corintios 2:11 Porque ¿quién de los hombres sabe las cosas del hombre, sino el 

espíritu del hombre que está en él? Así tampoco nadie conoció las cosas de Dios, sino el 

Espíritu de Dios. 12 Y nosotros no hemos recibido el espíritu del mundo, sino el Espíritu 

que proviene de Dios, para que sepamos lo que Dios nos ha concedido, 13 lo cual 



también hablamos, no con palabras enseñadas por sabiduría humana, sino con las que 

enseña el Espíritu, acomodando lo espiritual a lo espiritual. 14 Pero el hombre natural 

no percibe las cosas que son del Espíritu de Dios, porque para él son locura, y no las 

puede entender, porque se han de discernir espiritualmente. 15 En cambio el espiritual 

juzga todas las cosas; pero él no es juzgado de nadie. 16 Porque ¿quién conoció la mente 

del Señor? ¿Quién le instruirá? Mas nosotros tenemos la mente de Cristo. 
  

Ahora el   hermano Branham habló en su sermón “La Palabra Hablada es la Simiente 

Original” y nos dejó saber según Génesis 1:11, que “toda Simiente debe producir según 

Su Género”. 
  

Miren 63-0428 P: 56 Faraón no tenía este potencial. Le fue ofrecido, pero él lo rechazó. 

Y cuando lo rechazó, entonces él ya no podía enfocar. Ningún hombre, después de haber 

rechazado la Palabra de Dios, él ya no puede enfocarse en Eso, por cuanto Ud. rechaza 

la Palabra que lo trae a Ud. a una relación con Cristo. Eso es correcto. Así que… Pero, 

Moisés miró por esa misma ventana y lo creyó. ¿Por qué? Porque Moisés miró por fe. 

Fue así como Moisés miró. Ahora, escuchen bien esta declaración. La fe… Miren, no 

fallen en captar esto. La fe está diseñada para ver lo que Dios quiere y desea. No existe 

conocimiento alguno que pueda hacer eso. Sólo la fe está diseñada, y le fue dada a la 

raza humana, para averiguar cuál es la voluntad de Dios. Tome Ud. la fe que Ud. tiene, 

y si no se alinea con la Palabra de Dios, entonces déjela quieta. Ud. tiene la fe incorrecta. 

Pero cuando su fe dada por Dios lo enfoca a Ud. con la Palabra de Dios, Ud. entonces 

está alineado perfectamente y centrado. ¡Oh, hermanos! Que Dios nos ayude en esta 

hora, en esta gran hora en que vivimos. ¡Fe, diseñada para ver lo que Dios quiere! 

¿Cómo lo ven Uds.? A través de la cámara de Su Palabra, Su promesa. Esto es una 

revelación completa de Jesucristo. 
  

¿Por Que Clamas?, ¡Di! 63-0714M P: 65 Ahora, fíjense en lo que ocurre ahora. Moisés 

vio esto por medio de su visión. Y Faraón dijo que: “Esto es grande”. Dios dijo: “Es 

una abominación”. Entonces Dios... Moisés escogió lo que dijo Dios. Ahora, noten que 

la fe ve lo que Dios desea que Ud. vea. ¿Ven? La fe ve lo que Dios ve. Y los 

razonamientos y los sentidos ven lo que el mundo desea que Ud. vea. Noten el 

razonamiento: “Pues, sólo es el sentido humano. Es muy—muy razonable que esto... 

Bueno, ¿no es esto igual de bueno?”. ¿Ven? Eso es exactamente, cuando Ud. hace uso 

de los sentidos, los cuales son contrarios a la Palabra, ¿ven?, entonces eso es lo que el 

mundo desea que Ud. vea. Pero la fe no ve eso. La fe ve lo que dijo Dios. ¿Ven? Uds. 

saben, hay que desechar todo razonamiento. 
  

Jesucristo fue tan sumiso a la Voluntad de Dios que Isaías lo llamó el siervo ciego que 

era sordo a todo menos a la Voz de Dios, y ciego a todo menos a lo que Dios quería que 

él viera. Y eso lo convirtió en el siervo perfecto. 
  

Isaías 42:19 ¿Quién es ciego, sino mi siervo? ¿Quién es sordo, como mi mensajero que 

envié? ¿Quién es ciego como mi escogido, y ciego como el siervo de Jehová,  
  



La NVI dice: ¿Quién es más ciego que mi siervo y más sordo que mi mensajero? ¿Quién 

es más ciego que mi enviado y más ciego que el siervo del Señor? 20 Tú has visto muchas 

cosas, pero no las has captado; tienes abiertos los oídos, pero no oyes nada». 21 Agradó 

al Señor, por amor a su justicia, hacer su ley grande y gloriosa. 
  

Una Liberación Total 59-0712 págs. 55-56 55 Jesús fue completa y totalmente hombre. 

Él podía llorar, como hombre; Él podía comer, como hombre; Él se podía cansar, como 

hombre. Él era completa y totalmente hombre, en cuanto a Su ser físico. Y en Su Espíritu, 

Él era completa y totalmente Dios; por tanto, Él sujetó Su carne al Espíritu que estaba 

EN Él. ¿Ven Uds.? Él fue tentado en todo igual que nosotros. Él era un hombre, no un 

Ángel. ¡Él era un hombre! Él tenía deseos y tentaciones, igual que nosotros; la Biblia 

dice que las tuvo. Él era un hombre, no un Ángel libre de tentación. Hebreos 1 dice 

que: “Él fue…” Hebreos 1:4 dice que “Él fue hecho menor que los ángeles”. Él era 

hombre, completamente un hombre; pues Dios tomó completamente a un hombre para 

traer una liberación total, y lo llenó de Su Espíritu. El Espíritu Santo estaba en Él, sin 

medida. Y Él fue tentado como nosotros. Y Él fue completamente Dios. Lo demostró 

cuando Él resucitó a los muertos, cuando detuvo la naturaleza, los mares enfurecidos y 

los vientos tempestuosos. Cuando Él les habló a los árboles, y demás, le obedecieron; 

por dentro, Él era Dios. Y Él pudiera haber sido hombre, pues Él era un hombre, pero 

Él mismo se entregó total y completamente (como un hombre) en las manos de Dios, 

para el servicio de Dios. Y Él es nuestro ejemplo. 56 Nosotros somos hombres y mujeres; 

igual, somos Cristianos. Si Él es nuestro ejemplo, entreguémonos completamente en 

las manos del Espíritu Santo, para que podamos ser súbditos del Reino de Dios. Él era 

totalmente hombre; era totalmente Dios. Pero Él rindió Sus partes naturales a Su… y 

Sus partes físicas, y Su propio pensar, y Su propia voluntad, y Sus propios cuidados, 

y: “Yo hago sólo lo que al Padre le agrada”. Ahí lo tienen. Totalmente liberado de los 

seres humanos. Los sacerdotes vinieron a Él, hombres importantes, y dijeron: “el rabí 

fulano de tal”, e intentaron sobornarlo para que entrara a sus afiliaciones y 

denominaciones. Pero Él era totalmente libre porque confió en Dios. ¿Acaso no dijo el 

salmista: “Tú lo librarás, por cuanto Él ha confiado completamente en Mí”? ¿Ven? 
  

Jesús estaba tan comprometido con su Padre, que no hizo nada, sino lo que Dios le 

mostraba que hiciera. No hablaba sino lo que Dios le ordenaba que hablara. No enseñaba 

doctrina sino la doctrina que Dios le dio para enseñar y no hacía su propia voluntad, sino 

la voluntad de Aquel que lo envió. Pero fíjense que fue Su Fe en lo que Dios le enseñó, 

y le dijo que hiciera y hablara lo que realmente trajo ese pensamiento de Dios a una 

promesa viviente. La promesa hecha viva. 
  

Juan 5:19 Respondió entonces Jesús, y les dijo: De cierto, de cierto os digo: No puede 

el Hijo hacer nada por sí mismo, sino lo que ve hacer al Padre; porque todo lo que el 

Padre hace, también lo hace el Hijo igualmente.  
  

Juan 5:30 No puedo yo hacer nada por mí mismo; según oigo, así juzgo; y mi juicio es 

justo, porque no busco mi voluntad, sino la voluntad del que me envió, la del Padre.  
  



Juan 14:10 ¿No crees que yo soy en el Padre, y el Padre en mí? Las palabras que yo os 

hablo, no las hablo por mi propia cuenta, sino que el Padre que mora en mí, él hace las 

obras.  
  

Juan 14:24 y la palabra que habéis oído no es mía, sino del Padre que me envió. 
  

Juan 14: 31 Mas para que el mundo conozca que amo al Padre, y como el Padre me 

mandó, así hago. Levantaos, vamos de aquí. 
  

Juan 12: 49 Porque yo no he hablado por mi propia cuenta; el Padre que me envió, él 

me dio mandamiento de lo que he de decir, y de lo que he de hablar.  
  

Juan 7:16 Jesús les respondió y dijo: Mi doctrina no es mía, sino de aquel que me 

envió. 17 El que quiera hacer la voluntad de Dios, conocerá si la doctrina es de Dios, 

o si yo hablo por mi propia cuenta. 18 El que habla por su propia cuenta, su propia 

gloria busca; pero el que busca la gloria del que le envió, este es verdadero, y no hay en 

él injusticia.   
  

Juan 4:34 Jesús les dijo: Mi comida es que haga la voluntad del que me envió, y que 

acabe su obra. 
  

Hebreos capítulo 10:5 Por lo cual, entrando en el mundo dice: Sacrificio y ofrenda no 

quisiste; Mas me preparaste cuerpo. 6 Holocaustos y expiaciones por el pecado no te 

agradaron. 7 Entonces dije: He aquí que vengo, oh Dios, para hacer tu voluntad, Como 

en el rollo del libro está escrito de mí. 
  

Ahora, esto fue tomado del libro de Salmos 40:6   Sacrificio y ofrenda no te agrada; Has 

abierto mis oídos; Holocausto y expiación no has demandado. 7 Entonces dije: He aquí, 

vengo; En el rollo del libro está escrito de mí; 8 El hacer tu voluntad, Dios mío, me ha 

agradado, Y tu ley está en medio de mi corazón. 9 He anunciado justicia en grande 

congregación; He aquí, no refrené mis labios, Jehová, tú lo sabes. 10 No encubrí tu 

justicia dentro de mi corazón; He publicado tu fidelidad y tu salvación; No oculté tu 

misericordia y tu verdad en grande asamblea. 11 Jehová, no retengas de mí tus 

misericordias; Tu misericordia y tu verdad me guarden siempre. 
  

Ahora, volvamos a Hebreos 10:8 Diciendo primero: Sacrificio y ofrenda y holocaustos 

y expiaciones por el pecado no quisiste, ni te agradaron (las cuales cosas se ofrecen 

según la ley), 9 y diciendo luego: He aquí que vengo, oh Dios, para hacer tu voluntad; 

quita lo primero, para establecer esto último. 10 En esa voluntad somos santificados 

mediante la ofrenda del cuerpo de Jesucristo hecha una vez para siempre. 11 Y 

ciertamente todo sacerdote está día tras día ministrando y ofreciendo muchas veces los 

mismos sacrificios, que nunca pueden quitar los pecados; 12 pero Cristo, habiendo 

ofrecido una vez para siempre un solo sacrificio por los pecados, se ha sentado a la 

diestra de Dios, 13 de ahí en adelante esperando hasta que sus enemigos sean puestos 

por estrado de sus pies; 14 porque con una sola ofrenda hizo perfectos para siempre a 

los santificados. 15 Y nos atestigua lo mismo el Espíritu Santo; porque después de haber 

dicho: 16 Este es el pacto que haré con ellos Después de aquellos días, dice el Señor: 



Pondré mis leyes en sus corazones, Y en sus mentes las escribiré, 17 añade: Y nunca 

más me acordaré de sus pecados y transgresiones. 18 Pues donde hay remisión de estos, 

no hay más ofrenda por el pecado. 19 Así que, hermanos, teniendo libertad para entrar 

en el Lugar Santísimo por la sangre de Jesucristo, 20 por el camino nuevo y vivo que él 

nos abrió a través del velo, esto es, de su carne, 21 y teniendo un gran sacerdote sobre 

la casa de Dios, 22 acerquémonos con corazón sincero, en plena certidumbre de fe, 

purificados los corazones de mala conciencia, y lavados los cuerpos con agua pura. 23 

Mantengamos firme, sin fluctuar, la profesión de nuestra esperanza, porque fiel es el que 

prometió. 24 Y considerémonos unos a otros para estimularnos al amor y a las buenas 

obras; 25 no dejando de congregarnos, como algunos tienen por costumbre, sino 

exhortándonos; y tanto más, cuanto veis que aquel día se acerca. 26 Porque si pecáremos 

voluntariamente después de haber recibido el conocimiento de la verdad, ya no queda 

más sacrificio por los pecados, 
  

Lo que yo creo que está ocurriendo en esta hora es que Dios está viniendo más y más a 

Su iglesia, y Sus hijos se están volviendo más y más a la imagen de su hermano mayor, 

lo que significa que se están volviendo más y más a la imagen de la Fuente de Vida que 

es su Padre. 
  

De nuevo yo quiero recordarles lo que nos enseñó el profeta de Dios. Él dijo: "la Palabra 

se produce a Sí misma por el mismo resultado", 
  

En otras palabras, lo que dice la palabra, cuando esa Palabra es acogida por los hijos de 

Dios y esa promesa de la Palabra es abrazada plenamente por los hijos de Dios, entonces 

esa promesa de la Palabra se producirá en ellos. 
  

Recuerden que también él dijo: "Pero cuando un corazón sencillo toma esa Palabra y 

la mete en las profundidades de su ser, entonces esa Palabra produce los hechos vivos 

de esa promesa". 
  

¿Y qué son los hechos en vivo? Son los hechos de la promesa que se nos han dado vida 

a través de la Fe en la Palabra Hablada, haciendo de esa Palabra Hablada una Palabra 

viva, viva y expresada en aquellos que oyen, reconocen y actúan de acuerdo con esa 

Palabra de promesa. 
  

Y nuevamente, también leímos anteriormente donde dijo: "como la Palabra es infalible. 

Entonces la Palabra, en esa clase de fe, producirá cualquier cosa que la Palabra dice 

que hará”. 
 

Y eso es porque esta Palabra que creemos es infalible, y no puede fallar, porque en el 

Principio era la Palabra y la Palabra era Dios. 
  

Y nuevamente escuchamos al profeta de Dios decir: "Dios confirma su fe devolviéndole 

lo que su fe produce". 
  

Oh, entonces eso significa que lo que Dios les revela se convierte en suyo. Y eso es 

exactamente lo que nos prometió en Deuteronomio 29:29 Las cosas secretas pertenecen 



a Jehová nuestro Dios; mas las reveladas son para nosotros y para nuestros hijos para 

siempre, para que cumplamos todas las palabras de esta ley. 
  

Y, por supuesto, Dios confirmó esto en el día de Pentecostés cuando dijo: Hechos 

2:39 Porque para vosotros es la promesa, y para vuestros hijos, y para todos los que 

están lejos; para cuantos el Señor nuestro Dios llamare. 
  

Oremos... 
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